

Medienmitteilung

Reinach, 11. Februar 2022

Die interGGA hat ihre Netze auf Gigabit-Geschwindigkeit ausgebaut

Ab sofort können rund 34'000 Haushalte in der interGGA-Region Bandbreiten von 1 Gigabit pro Sekunde im Download nutzen.

Die interGGA hat in Zusammenarbeit mit den angeschlossenen Ortsnetzen, welche sich im Eigentum von Gemeinden, Genossenschaften und der interGGA selbst befinden, ihre Netze auf 1 Gigabit ausgebaut. Somit können ab sofort rund 34'000 Haushalte, die ihren Internet-Anschluss auch bei interGGA gebucht haben, Bandbreiten von 1 Gigabit pro Sekunde im Download nutzen. Bisher konnten interGGA Kundinnen und Kunden mit 500 Megabit pro Sekunde im Download im Internet surfen. Die neuen Geschwindigkeiten werden durch den Einsatz der DOCSIS 3.1 Technologie möglich.

Da der Internet-Datenverkehr in den nächsten Jahren weiter wachsen wird, investieren die interGGA und die Ortnetzeigentümer auch zukünftig in den Ausbau ihrer Glasfaserkabelnetze. Die interGGA plant in Zukunft Spitzengeschwindigkeiten von 10 Gigabit pro Sekunde im Download.

Weitere Auskünfte

Christopher Lützelschwab, Geschäftsführer, luetzelschwab@intergga-ag.ch, D 061 577 55 51

Über interGGA

Die interGGA AG mit Hauptsitz in Reinach ist mit rund 28'500 Kunden die grösste unabhängige Kabelnetzbetreiberin in der Nordwestschweiz. Neben TV-Dienstleistungen bieten wir unseren Kunden auch Internet, Festnetz-, Mobil-Telefonie sowie zeitversetztes Fernsehen an. Die interGGA wurde 2002 mit dem Ziel gegründet, die Einwohner der beteiligten Gemeinden kostengünstig mit innovativen Kabelnetzdienstleistungen zu versorgen. Aktionäre sind die angeschlossenen Gemeinden.